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LA CORRUPCIÓN, se
entiende la política, es para

un 15,3% de ciudadanos
el primer y principal

problema que tiene el país,
para el 17% el segundo y

para el 7,6% el tercero. En
total un 40% de españoles
sitúan a la corrupción en
la segunda posición de la
clasificación general de
problemas nacionales.

Dentro de estos datos para
un 4,6% de encuestados la
corrupción es el problema

que más les afecta en
su vida cotidiana. Ese

porcentaje activa un
montón de cavilaciones,

entre ellas, ¿cómo habrán
descubierto en qué y por

qué les perjudica de forma
tan concreta y notoria?,
¿no estarán dejando que
lo mediático les absorba
demasiado?, también

permite presunciones más
o menos perversas, ¿será
que se beneficiaban de

ella y ahora, a medida que
van aflorando casos, están
viendo que el filón se les

acaba?
De la encuesta se pueden extraer

otras cosas, por ejemplo, que a un 40% de
ciudadanos les horroriza la corrupción y, en
coherencia, nunca han caído en ninguna

de sus modalidades y, seguidamente,
queda un 60% que son indulgentes con
ella porque quizá se hayan involucrado

en alguna que otra corruptela y portante
no están en disposición de lanzar piedras

contra el fenómeno. Sin embargo, cabe a su
vez que ese 60% no coloque a la corrupción

en el segundo puesto del ranking de
problemas porque tiene
plena confianza

en el sistema

judicial y está
convencido de que
éste restablecerá el

orden y la normalidad
y, por tanto, piensa
que tampoco hay
que excederse y

hay que saber dar
a cada actuación la

trascendencia que tiene
pero sin otorgarle un

protagonismo excesivo
porque lo que merece

protagonismo son otros problemas, son los
que no disponen de una vía específica que
los desarticule en un tiempo prudencial,

por ejemplo, el desempleo.
Unos pocos ciudadanos, ingenuos

ellos, sugieren en tertulia que igual que
se produjo una especie de amnistía fiscal,

se podría hacer algo equivalente para
que aquellos que hayan incurrido en

corrupción lo manifiesten sin esperar a
que se lo detecten. Asimismo, proponen
que a semejanza de que los políticos han
accedido a publicar su patrimonio, éstos
firmen una declaración confirmando que
nunca han practicado lo genéricamente

divulgado como corrupción.

ACLARACIONES
SOBRE MI PERSONA
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EUSEBIO CASADO | Bigues i Riells

A raíz de las declaraciones realizadas por Joan
Moreno León (PSC Bigues i Riells) y por Josep Monràs,
alcalde de Mollet del Vallès, en la rueda de prensa rea¬
lizada hace unos días en relación a mi persona, debo
realizar las siguientes manifestaciones:

Nunca he sido militante del Partido Socialista, y

siempre he ido a las listas electorales en condición de
"independiente". Desde el pasado mes de septiembre
comuniqué personalmente al Sr. Moreno y al Sr. Ma¬
nuel Gutiérrez, Secretario de la Agrupación del PSC de
Bigues i Riells, mi decisión irrevocable e inmediata de
abandonar el grupo socialista, decisión que formalicé
en el primer pleno ordinario después de dicha comuni¬
cación, en el pleno del mes de noviembre.

Mi apoyo y entrada al actual gobierno municipal,
en ningún momento implica mi militància en Con¬
vergència i Unió, puesto que soy y seguiré siendo un
regidor no adscrito, conforme a la normativa vigente.

Las afirmaciones sobre mi vida personal son espe¬
culaciones del Sr. Moreno, que únicamente se explican
por carecer de argumentos políticos, por su voluntad
deliberada de destruir a aquellos que no piensan como
él y por su bajeza moral. Si mi prioridad fuera económi¬
ca, habría continuado en el PSC y apoyado una posible
moción de censura, pues las retribuciones serían mu¬
cho más cuantiosas.

Mi apoyo al actual equipo de gobierno obedece a
la voluntad de dar estabilidad al mismo en base al pro¬
grama electoral y proyecto que se está llevando a cabo,
proyecto al que se deberían de sumar otras fuerzas
políticas, porque el momento y las necesidades de la
sociedad así lo requieren.

Difícilmente se pueden dar lecciones de honorabili¬
dad cuando se ha estado durante dos años sin aceptar
una derrota electoral y trabajando para destruir lo que
la mayoría votó, a pesar de que las elecciones no die¬
ron la mayoría absoluta a ninguna fuerza política.

LLIÇÀ D'AMUNT I RETALLADES EN ENSENYAMENT
D. BOÜHALI, M. OCAÑA I E. MUELA | Lliçà d'Amunt

Som un grup de mares i pares de nens nascuts el
2010, que pel curs 2013-2014 faran P3, i ens adrecem
a vostès mitjançant aquest escrit, per denunciar un fet
que està succeint al nostre poble, Lliçà d'Amunt, per
causa de les retallades del Govern de la Generalitat en
l'àmbit de l'Ensenyament. El nostre poble té una pobla¬
ció de gairebé ISOOO habitants. Amb la particularitat,
que gran part de la seva població està dispersa pel
conjunt d'urbanitzacions que hi ha; amb distàncies im¬
portants entre les urbanitzacions i el centre del poble.

Fins ara, a tota la població hi havia 4 centres edu¬
catius de primària: 2 escoles al centre de Lliçà d'Amunt
i les altres dues situades cadascuna a una urbanització

diferent; a 7 km i 6 km respectivament del centre de la
població, aproximadament.

Per culpa de les retallades hem sabut que una de
les Escoles del centre del poble, concretament l'Escola
Sant Baldiri, el curs vinent no oferirà places de P3 i
l'altre escola del centre del poble, l'Escola Països Cata¬
lans, passarà de dues línies de P3 a tan sols una. És a dir,
tancaran dues línies de P3 al centre de Lliçà d'Amunt.

La informació que hem obtingut és que l'única lí¬
nia que quedarà de P3 al centre del poble disposarà
de 2S places, de les quals molt probablement 22 seran

ocupades per nens nascuts el 2010 que tenen germans
escolaritzats tant a l'Escola Sant Baldiri com a l'Escola
Països Catalans, que per punts passaran davant dels
nostres fills, que no hi tenen germans.

Degut a la manca total d'informació, no ha estat fins
les setmanes prèvies a les preinscripcions que ens hem
assabentat d'aquesta situació. Però gràcies a la mobi¬
lització ràpida de mares, pares i famílies, hem pogut sa¬
ber que som més de 3 famílies, sense fills escolaritzats
a cap de les dues escoles que ja s'han mencionat, que
volem escolaritzar als nostres fills a una escola del cen¬
tre de la població de Lliçà d'Amunt (Escola Països Ca¬

talans). Hem pogut confeccionar una llista de famílies
interessades en escolaritzar els seus fills a P3 el proper
curs al centre de Lliçà d'Amunt i som pràcticament 20
famílies que sumades a les altres 22, creiem que és un
nombre suficient com per obrir una segona línia de P3
al centre de Lliçà d'Amunt.

No volem de cap de les maneres que els nostres
fills, tot i que els correspondria una escola del centre
de Lliçà d'Amunt, hagin d'anar a l'Escola a una Urba¬
nització a la qual no viuen. Volem deixar clar a tothom
que hi tingui responsabilitat, que si es donés aquesta
situació hipotecaria als nostres fills des de P3 fins a 6è
de primària, és a dir, des dels 3 anys fins als 12 anys, a
una escola molt distanciada del centre del poble, amb
tots els perjudicis que això implica: per les famílies, per
haver de desplaçar molts kilómetros els nostres fills a
diari, quan davant de casa hi tenim una escola, amb
l'agreujant de la situació econòmica actual de les nos¬
tres famílies; i pels nostres fills, que hauran d'anar cada
dia a una escola allunyada del seu domicili tenint-ne
una a prop de casa. No volem resignar-nos a aquest
escenari, i tampoc volem que als propers cursos passi
de nou.

Per això reclamem una segona línia de P3 pel curs
2013-2014 a l'Escola Països Catalans, per tal que ningú
del centre de Lliçà d'Amunt hagi de portar els filis a les
escoles de les urbanitzacions.

NO TOT
VA MALAMENT

MONTSERRAT MEDALLA | Granollers

Voldria agrair als membres de la Policia Local, la
seva amabilitat i comprensió en relació al robatori del
meu bitlleter que va ocórrer dijous dia 7, al matí, a la
plaça de Perpinyà, cosa que vàrem denunciar el mateix
dia a la tarda..

L'endemà divendres, 24 hores després del robatori,
dos amables agents em varen portar el bitlleter, amb la
documentació intacta.

Quan tantes coses sembla que van malament és
d'agrair l'eficiència de la nostra policia.

GRATO ENCUENTRO CON EL ALCALDE JOSEP
MONRÀS
FÉLIX VICENTE ARCETE | Mollet del Vallès

El 21 de febrero asistí por primera vez a la reunión
que convocó el alcalde de Mollet con los vecinos en
Can Borrell. Vi el anuncio en el periódico y aunque no
soy de ese barrio decidí ir y la verdad que no me arre¬
piento. Pude escuchar de primera mano las acciones
que se van a hacer, lo que se ha hecho, el presupuesto
y también escuché las respuestas que dio el alcalde a
las preguntas de los presentes, y eso que alguna pre-
guntita tenía miga.

Estoy contento de haber ido porque me hizo ilusión
tener al alcalde ahí cerca y verle no sólo hablar, como
hacen muchos políticos, sino también responder a lo
que le preguntamos. Yo pensaba que diría que sí se iba
a hacer todo lo que je pidieran y así quedar bien, pero
dijo a algunas cosas que no podían ser y explicó los por¬
qués y eso me gustó porque me pareció sincero, que es
lo yo espero de los que nos gobiernan.

y esa jornada me hizo reflexionar porque creo que
la gente nos estamos acostumbrando a pedir y que nos
lo den todo hecho, y hemos de entender que no todo
nos lo puede arreglar el alcalde. Pienso que es respon¬
sabilidad de todos los vecinos implicarse para mejorar
las cosas. Pero lo que yo quería decir es que me gustó
escuchar y sentirme escuchado, por eso, de verdad,
animo a que quien pueda vaya al próximo encuentro
con el alcalde y más ahora en estos momentos tan di¬
fíciles. Gracias.
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